



CIRCUITO INTERIOR

LA CIUDAD

de México anunció que se hará una prueba con el sistema de alertamiento a través de SMS, dentro del protocolo para el simulacro de mañana.

EL PROYECTO

lo trae el Gobierno federal y todo indica que los responsables no hicieron llegar mucha información a sus pares capitalinos, pues ayer el tema sólo pudo tocarse por encimita.

OJALÁ sólo haya sido un descuido y no falta de coordinación, como ya pasó con los inhibidores de señales de celular para los penales de la Ciudad.

DEBERÍAN marcar el 01800 -¡háblense!... que nada les cuesta.

...

SEGURO que al Ayuntamiento de Huixquilucan no le gustó nada que vecinos dieran a conocer que tuvieron que contratar a una empresa

para sanear el **Río San Joaquín** y la **Presa El Capulín**, ante el desdén oficial.

CUENTAN que el sábado tuvieron ya una reunión con los residentes para poner, ahora sí, manos a la obra.

TARDE, pero (ojalá que sea) seguro.

...

SI ALGUIEN tiene una brújula bien calibrada, mucho se agradecerá que la deje en la oficina del diputado **Alberto Martínez Urincho**.

TEMAS importantes, urgentes y trascendentales están pendientes de ser legislados, y el morenista cree que lo más importante en este momento es dedicarse en cuerpo y alma a pedir que la **Suprema Corte** reviva una investigación contra el ministro **Javier Laynez** por conducir en estado de ebriedad ¡en 2006 y en Torreón!